

# Rosario Strahovsky, la chilena que lidera las operaciones de UBS en Chile y que buscará ampliar la gestión de altos patrimonios



ROSARIO STRAHOVSKY  
 COUNTRY HEAD DE UBS CHILE

- La economista de la Universidad Católica tiene pasos por HMC Capital, BlackRock, Moneda Asset Management y Banco de Chile.
- En Europa, también se destaca la labor del CEO del grupo en la crisis, Ralph Hamers.

POR VICENTE VERA V.

Mientras los agentes del mercado continúan digiriendo la adquisición de Credit Suisse por parte de UBS y los clientes de alto patrimonio que tienen depositados sus ahorros en dichos bancos multiplican las consultas sobre qué ocurrirá con las operaciones en nuestro país, la ejecutiva chilena Rosario Strahovsky será una pieza clave del banco suizo a nivel local.

La economista de la Pontificia Universidad Católica de Chile es la *country head* de UBS en Chile. Cuenta con 20 años de trayectoria en el sector financiero con pasos por HMC Capital, donde fue gerenta de marketing para Latam y Chile. En BlackRock ocupó un cargo similar para Sudamérica, en Moneda Asset

Management fue economista *senior* y en Banco de Chile fue analista de riesgo soberano.

Strahovsky lidera el banco suizo desde noviembre de 2021 tras reemplazar a Javier Aresti, quien asumió como *senior vicepresident* en UBS, trasladándose a Miami, Estados Unidos.

En su LinkedIn, la ejecutiva se define como una profesional "exitosa en el diseño e implementación de planes estratégicos para posicionamiento de marcas y productos del ámbito financiero en la región, trabajando en equipos multidisciplinarios y multiculturales".

El equipo de Strahovsky en Chile está compuesto por varios ejecutivos, por ejemplo, María Gracia Correa, quien lleva más de 10 años en el banco suizo; Pedro Cordero, quien

previo a UBS se desempeñó en Moneda Asset Management por más seis años; y Luis Alberto Santa Cruz, que ha pasado por BICE Inversiones, LarrainVial y Banchile Inversiones.

UBS opera en territorio nacional en calidad de oficina de representación, de acuerdo a los registros de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF). Mediante esta figura, se apoya principalmente la estrategia de *wealth management* del banco suizo para el desarrollo de los negocios mediante una cartera de clientes de altos patrimonios.

En Chile cuenta con una cartera de clientes ABC1 y realizan encuentros con ellos para abordar la situación de los mercados financieros. Una de las últimas citas contó la presencia del expresidente del Banco Cen-

tral, Vittorio Corbo, quien abordó el futuro de Chile tras el plebiscito constitucional.

## Hamers, el otro ganador de la operación

A nivel internacional, los ejecutivos de UBS realizaron el domingo una conferencia extraordinaria con los analistas para explicar los alcances de la operación, que implicará la creación de una de las entidades líderes a nivel global de *wealth manager* con US\$ 5 billones de activos invertidos en todo el grupo.

Desde Zúrich se detalló que la compra de Credit Suisse significará

la ampliación de la franquicia en gestión de patrimonios en Latam. Se enfatizó que la estrategia de UBS no cambiará, incluido el enfoque en el crecimiento en las Américas.

El CEO de la entidad financiera suiza, Ralph Hamers, declaró que "unir a UBS y Credit Suisse fortalecerá la compañía y mejorará nuestra capacidad para servir a nuestros clientes y profundizar nuestras mejores capacidades. La combinación respalda nuestras ambiciones de crecimiento en las Américas y Asia al tiempo que agrega escala a nuestro negocio en Europa. Esperamos dar la bienvenida a nuestros nuevos clientes y colegas en todo el mundo en las próximas semanas".

Aunque en el mercado señalan que la operación de UBS-Credit Suisse es un matrimonio forzado ya que hasta el viernes eran rivales en el negocio de administración de riqueza, la muñeca de Hamers es valorada no solo por hacerse de su rival en poco más de US\$ 3 mil millones, sino que también porque fue proactivo en buscar fórmulas con el Banco Nacional Suizo, para contener la crisis financiera que se estaba desatando.

De nacionalidad holandesa, Hamers no es un ejecutivo que provino de la banca de inversión. Sus credenciales provienen del negocio de créditos que lideró en ING y la transformación digital.

**Desde Zúrich se detalló que la compra de Credit Suisse significará la ampliación de la franquicia en gestión de patrimonios en Latam. Se enfatizó que la estrategia de UBS no cambiará, incluido el enfoque en el crecimiento en las Américas.**